

11.08. edk unterwegs in köln

Was kann eine Kunstgeschichte des Mittelalters leisten? Kann sie kritisch sein? Ist sie zu begrenzt – und wo liegen ihre Grenzen überhaupt?

Mit diesen Fragen im Hinterkopf wollen wir die Ausstellung »Arnt der Bilderschneider – Meister der beseelten Skulpturen« im Museum Schnütgen besuchen und anschließend gemeinsam mit Moritz Woelk, Direktor des Museum Schnütgen, Kim Mildebrath, Referentin für Kommunikation und Volker Hille aus dem Kurator*innenteam diskutieren.

Aufgrund der aktuellen Kontaktbeschränkungen können wir leider keine Führung in großer Gruppe durchführen und der Besuch der Ausstellung ab 14:30 Uhr erfolgt daher individuell oder in Kleingruppen. Gelegenheit, die Ausstellung zu besprechen und Fragen zu stellen, wird es ab 16:00 Uhr in der Diskussionsrunde geben.

Die Plätze sind unter den besonderen Umständen leider begrenzt. Meldet euch bitte bis zum 03.08. an.

14:30 Besuch der Ausstellung

16:00 Diskussion

edk

**Du bist interessiert?
Bitte melde dich an
unter [endederkunst-
geschichte@web.de](mailto:endederkunstgeschichte@web.de)**